



CONCERTATION PUBLIQUE POUR AMÉLIORER LA VIE DES QUARTIERS

Une réunion publique destinée aux habitants du centre-ville de Millau et du quartier de Beauregard se tiendra le lundi 23 octobre à 18h30 à la Halle Viaduc.

Publié le 22 octobre 2023

Au cours de cette réunion, les habitants des deux quartiers concernés seront invités à s'exprimer sur leurs attentes, les atouts et les défis qui sont à relever pour leurs quartiers et les actions qui pourraient être mises en œuvre sur le terrain. La réunion verra alterner des moments avec tous les participants et des temps de travail et échanges en groupes sous forme d'ateliers, elle durera environ 1h30.

Recueillir les avis des habitants sur la vie dans le centre-ville et le quartier de Beauregard est essentiel pour alimenter le travail que mène la Ville en collaboration avec la CAF et de nombreux partenaires associatifs et institutionnels du territoire. Cette réflexion s'inscrit dans le cadre d'une convention qui court sur plusieurs années (la convention territoriale globale ou CTG). La finalité est de construire un projet social sur le territoire en associant les habitants aux politiques qui les concernent.

Il est aussi proposé de participer à un questionnaire dédié, afin de connaître et recenser les attentes et besoins des habitants de ces quartiers.

Le questionnaire est accessible jusqu'au 25 octobre :

Participez au questionnaire ↗

Le temps de réponse est estimé à 2 ou 3 minutes.



VILLE DE MILLAU

17 avenue de la République

12100 Millau

05 65 59 50 00

Ouvert du lundi au vendredi de

8h à 12h et de 13h30 à 17h30